

**Bundesmeisterschaft im Leistungspflügen
Nico Künzel aus Pötzschau sehr guten 4. Platz**



Bild oben: Nico Künzel (l.) und Stefan Gustmann vor dem Wettstreit
Bild unten: Einfahrt der Teilnehmer auf des Wettkampfgelände (Rene Nörenberg)

Vier Sachsen haben an der 28. Bundesmeisterschaft im Leistungspflügen am Sonntag, 15. September teilgenommen. Tausende Besucher aus nah und fern kamen, um sich diesen einmaligen Wettbewerb anzuschauen. Ein Lob den vielen Helfern und Organisatoren, dem Bundeslandwirt-

schaftsministerium, SMUL, Regierungspräsidium Chemnitz-Abt. Landwirtschaft, AFL Zug, den ausstellenden Vereinen und Firmen sowie den vielen Sponsoren. Die Agrargenossenschaft und unser Freistaat Sachsen zeigten sich als sehr gute Gastgeber.

Landesmeister aller Bundesländer traten auf dem Gelände der Agrargenossenschaft Obergruna (LKrs. Freiberg) an, um die Besten in den Kate-

gorien Beetpflügen und Drehpflügen zu ermitteln.

Den Freistaat vertraten beim *Beetpflügen* René Nörenberg aus der Agrarproduktion "Elsteraue" GmbH & Co. KG in Zwenkau (LKrs. Leipziger Land) und Heiko Rothe aus der GbR Pflanzenproduktion Glesien (LKrs. Delitzsch).

In der Kategorie *Drehpflügen* starteten Stefan Gustmann vom Amt für Landwirtschaft mit Lehranstalt in Freiberg-Zug / Agrargenossenschaft Pötzschau sowie Nico Künzel aus der Agrargenossenschaft Pötzschau e.G. (LKrs. Leipziger Land).

An beiden Tagen wurde der Wettbewerb von einem Herbstfest begleitet. Der Landfrauenverband führte einen Erntekronenwettbewerb durch. Zum Herbstfest konnten sich die Besucher in einer Ausstellung über nachwachsende Rohstoffe informieren oder die Landtechnik im Wandel der Zeit, sowie Hufbeschlage von Pferden und Zugkraftversuche mit Traktoren ansehen.



Pflüger Nachwuchs: Früh übt sich, wer

Forstwirtschaftliche Arbeitsabläufe, Schnitzen mit einer Motorsäge, Falkneri sowie verschiedene Jagdhundrassen wurden gezeigt. Außerdem konnte man Bodenproben analysieren und Obstsorten bestimmen lassen. Theateraufführung für Kinder und die Preisverleihung für die schönsten Erntekronen runden das Programm ab. Für das leibliche Wohl wurde natürlich auch gut gesorgt. Direktvermarkter boten Sächsisches an.

Die **Sieger der 28. Bundesmeisterschaft** im Leistungspflügen kommen aus Baden-Württemberg und Niedersachsen. Die Auszeichnung nahm auch die amtierende Erntekönigin Katharina Wienzek mit vor.

Die sächsischen Teilnehmer belegten mit Nico Künzel aus der Agrargenossenschaft Pötzschau eG. in der Kategorie Drehpflügen einen sehr guten 4. Platz. Stefan Gustmann aus Pötzschau belegte Rang 17.

Beim *Beetpflügen* platzierte sich René Nörenberg Zwenkau (LKrs. Leipziger Land) auf Rang 9, Heiko Rothe aus der GbR Pflanzenproduktion Glesien (LKrs. Delitzsch) kam auf den 20. Rang.

Der SLB stellte 3 Ehrenpreise sowie eine Geldspende bereit. Herzlichen Glückwunsch den Siegern und Platzierten. mb